
乡镇妇代会简报(实用7篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。那么我们该如何写一
篇较为完美的范文呢？下面我给大家整理了一些优秀范文，
希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

乡镇妇代会简报篇一

迎着六月明媚的阳光，听着悦耳动听的歌声，一年一度
的“六一”国际儿童节在同学们的热切期盼来临了。西林小
学在村政重视支持下，学校周密安排，于5月29日下午隆重举行
“六一”国际儿童节系列庆祝活动。

一、“六一”庆祝大会

“儿童是祖国的花朵，是祖国的未来”，关心儿童的健康成
长人人有责。在大会上，有少先队员献词、教育组黄智佳同
志带来节日的祝福并提出了殷切的期望、村政领导赠送
的“六一”礼物和节日的祝福。同时学校对“三好学
生”、“优秀少先队员”、“优秀班干部”、“文明小使
者”、“优秀监督岗”等进行了表彰。通过表彰，树立典型，
促进学生的上进心，也展示了该校素质教育所取得的成果。

二、“六一”文艺汇演

本次参加六一庆祝活动的文艺节目有语文、数学、英语、科
学及安全知识的竟猜，有讲故事、游戏、舞蹈、朗读、唱歌
等。由于各中队积极彩排，文艺汇演舞蹈、朗读、讲故事、
唱歌剧等节目赢得小观众的阵阵掌声。本次文艺汇演不仅展
示了学生的素质、才能，更体现了该校的.艺术教育成果。



乡镇妇代会简报篇二

供暖工作涉及千家万户，事关群众切身利益，是重大民生工
程、民心工程。明集镇时刻把群众冷暖放在心上，积极配合、
科学调度、精心部署，全力做好各项供暖保障工作，确保群
众温暖过冬。

“原先烧煤取暖，不仅黑烟呛鼻，还不暖和。现在用电取暖，
政府还有补贴，真是既干净又实惠。”谈起今年刚刚用上的
清洁取暖设备，西闸村村民孙玉香颇为感慨。为保障群众温
暖过冬，明集镇因地制宜，分类实施，落实属地管理措施，
针对商业小区和农村推进集中供暖和清洁取暖双管齐下的工
作格局。在供暖前，明集镇与供热企业加强沟通协调，了解
企业热源状况，协助解决面临的实际困难，切实保障供热安
全稳定。多次召开专题会议，对集中供暖和推进清洁取暖工
作进行安排部署，对涉及供热服务的各职能部门进行详细分
工，成立由镇村管理所、村建办、各管理区组成的服务专班，
做好今冬明春取暖保障工作。明集镇2021年冬季供热面积达
到709101平方米，集中供热户数5117户，共完成“煤改电”
改造1449户，开展清洁取暖上门服务1500余次。

11月8日，学府春天小区业主微信群有人反映家中暖气不热，
希望尽快解决。收到信息，学府春天物业第一时间联系维修
人员赶往居民家中，对滤网、管道等部件进行全面检查，查
明问题原因是滤网需要清洗。经过师傅的处理，暖气片很快
就热了起来，居民摸着迅速升温的暖气片连声道谢。

明集镇在前期摸底排查的基础上，组织物业工作人员、网格
员、供热企业技术人员积极对辖区内18个小区供暖情况进行
督导管理，畅通信息沟通渠道，对居民反映的供暖问题，第
一时间予以协调解决，全力保障居民温暖过冬。“冬季来临
之际，我镇迅速开展‘暖冬行动’，通过上门走访，了解群
众面临的'问题，积极协调力量，迅速解决问题，全力做好居
民群众冬季取暖保障工作”，明集镇副镇长祝浩说。截至目



前，明集镇共入户走访1500余户，征集供暖意见建议300余条，
解决群众供暖问题120多个，切实把关系群众切身利益的民生
实事办实办好。

“大爷，这是防范一氧化碳中毒明白纸，冬季取暖一定要注
意安全啊。”“大娘，我是镇上工作人员，来检查取暖设备
运行情况”……连日来，为进一步压紧压实安全生产责任，
保障群众生命财产安全，明集镇镇村干部全员下沉，逐户上
门开展一氧化碳中毒预防宣传、用火用电安全防范提醒，加
大对供电、供气设备安全隐患的排查力度，保证取暖设备安
全运行，将安全风险降到最低，努力拧紧冬季安全生产“安
全阀”。全镇召开安全知识讲座20余场（次），发放宣传
单1.5万份，悬挂横幅36条，营造了保障群众温暖安全过冬浓
厚氛围。

乡镇妇代会简报篇三

六是做到开展创先争优活动有新成果。创先争优活动要注重
成果。

通过开展创先争优活动争取在六个方面取得新成果。一是在
学习和学习能力的提高方面取得新成果。二是在解决"热点"、
"难点"的工作上取得新成果。三是要在树立党员的新形象，
创出新品牌的实践上取得新成果。四是在规范党支部的活动，
激发党员的工作热情方面取得新成果。五是在"围绕经济抓党
建，抓好党建促发展"的方针，完成任务不断取得新成果。六
是在充分发挥党组织的战斗堡垒作用和党员的先锋模范作用
取得新成果。

乡镇妇代会简报篇四

一、学校校长殷明军客观地分析“留守儿童教育”问题;并用



我校发生的事例说明当前“留守儿童生活”问题 。

监护主体对留守儿童的教育缺位。留守孩子的监护主体是爷
爷奶奶或外公外婆。这个监护人群体普遍存在着年龄偏大、
没有文化或教育水平低以及身体素质差的问题。由于他们中
大多数人自身的教育水平有限和思想观念落后，对留守儿童
的教育起着一定的制约作用。

第一、上期一年级的一名留守儿童，胡亚仙老师发现该生上
课 “无精打采”，然后就亲自登门拜访，走访邻居得知——
该生的家长外出打工前没有明确委托监护人，邻居无暇照顾
周到，该生每天主要依靠学校的一顿“营养餐”，通过学校
领导与村委领导的配合，几经周折之后才算解决此事。

二、史威老师分析“留守儿童思心理”问题

留守儿童正处于人格形成的关键时期，特别需要长辈尤其是
父母的关爱与引导。相对于其他学生，留守儿童更需要家庭、
学校及社会更多的关心和爱护;由于父母长期在外打工，父母
与子女很少沟通，乃至简直没有沟通，久而久之，亲情疏远，
乃至互不相认，由于个代托管的原因，致使留守儿童的“畸
形”发展，监护人“管”不了，老师也“力不从心”。

三、龙先明老师归纳“对策建议”。

针对我校留守儿童普遍存在的生活缺关照、心理缺关爱、行
为缺规范、家教缺知识、安全缺保障的“五缺”现象。

一是建立健全留守儿童档案，由班主任做好留守儿童的登记
建档工作(父母的联系方式是必有内容)，将其在校的表现记
入档案，定期与监护人和外出务工家长联系沟通，及时反映
学生的情况，帮助留守儿童健康成长。

二是提供沟通条件。学校开通亲情热线电话和视频聊天软件，



方便外出务工家长随时与子女取得联系，了解子女学习和身
体情况;设立心理健康咨询室，安排有经验的教师(或班主任)
担任心理医生，及时帮助留守儿童解决心理上的困惑。

三是开展各类有益的活动并鼓励留守儿童主动积极参与。如
主题班会、联谊会、心理健康教育、安全知识、道德法制讲
座等，以提高留守儿童的自我保护能力和集体归属感。

四、徐明松老师提出倡导——与“留守儿童”手牵手，心连
心，共同成长 。

首先，学校教职工齐心协力，群策群力，竭尽全力为留守儿
童撑起一片蓝

天。特别是班主任，应该俯下身子呵护呵护“留守儿童”。

其次，让班干担当“留守儿童”的 “小老师”;让全班同学
携起手来多多关照“留守儿童”的学习和生活。

再次，希望“留守儿童”的邻居家长也用一只眼睛关照他们，
必要时为他们雪中送炭，教他们学会做人。

总之，“关爱留守儿童” 是“控辍保学”的前提和保障，我
们决不放弃任何一个学生，特别是“留守儿童”，我们更应
该多付出心血和汗水，想方设法教育他们，让他们在同样的
天空、同样的阳光下，成长为对国家、对社会有用之才。

乡镇妇代会简报篇五

xx县xx镇xx社区是一个农村棚改搬迁户比较集中的`城乡结合
型社区，辖区居民共1905户3622人。辖区内有来自全县18个
乡镇的移民搬迁群众520户，低保、特困、孤儿、老年人、残
疾人等特殊群体共计356人。社区内农村人口多、租户多，人
员流动性强，成分复杂。目前，在社区困难人群中，多数人



依靠发放低保金、救助金维持生计，如何在此基础上通过拓
展就业渠道，激发群众内生动力改变生活困境，一直是社区
基层治理中的重难点问题。

近日，为解决好群众关心关注、社区想办还没办或还没有办
好的困难群众就业难问题，经xx社区党组织同意，社区协商
议事会把“拓宽困难群众就业渠道”作为协商议题，汇聚各
方共商民事、共谋良策，助力解决困难群众就业难问题，共
同维护社区和谐稳定。

听了大家的想法后，社区党支部书记、协商议事会主席王xx
表示，近年来，各级政府对困难群体的就业问题高度重视并
给予大力支持，通过各种渠道、各类途径千方百计拓宽困难
群众就业渠道。在xx社区就有很多不错的用工主体需要劳动
力，如美宜家家政服务、叶波大润发超市、东西部协作扶贫
车间榕发制衣，还有劳务中介仁联人力资源等，都可以由社
区出面跟他们对接，了解用人动态，及时推荐大家就业。

“用政策帮扶是一种兜底保障，如何激发困难群众内生动力，
通过自己的努力改变生活困境才是问题的实质。”“在广大
困难群众中开展艰苦创业、自食其力的思想教育，帮助他们
树立起生活的信心，在脱困致富的征程上砥砺前行。”下沉
政协委员们积极发言，为社区工作建言献策。

“我们服装厂有一些用工需求，社区有意愿的低收入困难群
体可以通过培训到服装厂上班。”辖区内用工主体代表表示。

会议现场，大家各抒己见、讨论热烈。经过大家充分协商，
兼顾各方诉求，最后一致达成共识：一是摸底建立困难群众
分类务工需求台账，准确掌握困难群众就业需求和意向，全
面了解用工企业用工条件和用工需求量，有针对性地推荐工
作岗位；二是与辖区内家政公司、服装厂等用工主体积极对
接，最大限度争取特殊“岗位”，并根据岗位需求，有针对
性地开展家政、护理、裁缝等技能培训，提高就业技能水平；



三是有序组织困难群众劳务输转，让有劳动能力人员外出务
工，实现“脑袋”“口袋”同时脱贫，让困难群众走得出去，
稳得下来；四是建立社区困难群众帮扶机制，设立就业窗口，
为困难群众的就业、兜底保障等建立全面、周密的长效“服
务网”。

“过去社区里的大事小事，几个干部就做了主，现在通过协
商议事实现了民事民提、民事民议、民事民决，让社区居民
真正参与到具体的决策过程中，既为群众解决了许多实实在
在的问题，也为党委政府分了忧、为广大群众解了愁。”xx社
区党支部书王xx说。

通过此次协商议事活动，已经为56名社区困难群众就近解决
了就业问题。自政协协商向基层延伸工作开展以来，xx社区依
托志愿者服务驿站、共享空间、心灵驿站、聚知堂、“微心
愿”墙等载体，将群众的“急、难、愁、盼”问题收集起来，
用政协协商、委员建言的方式帮助居民群众解决实际困难，
有效推动协商成果转化落实，努力将政协制度优势转化为参
与基层治理的效能，切实打通服务群众“最后一公里”。

乡镇妇代会简报篇六

各部队的领导、县四大班子领导同我县上万名群众观看了社
火表演。今年的元宵节大型社火表演由各乡镇县直各系统组
成22个表演队，从胜利南路出发至胜利北路，沿街行进表演。
各表演方阵，进行了精彩的表演，表演项目有秧歌、旱船、
舞龙、舞狮等近节目，精彩纷呈的表演把现场的欢乐气氛一
次次推向高-潮。当天晚上，各部队领导和县领导前往迎宾大
道观看灯展。

5月28日，受市双拥领导小组委托，市民政局副局长、双拥办
主任高文斌，市双拥办副主任张学志等一行4人来我县对创建
省级双拥模范县工作进行初验。



下午，在县委会议室召开了汇报会。会议由县委书记、县双
拥领导小组组长刘亚宁主持。县双拥领导小组成员单位负责
人和驻黄部队主官参加了汇报会。会上，首先，全体人员观
看了我县双拥工作专题片，随后县政府常务副县长、县双拥
领导小组副组长雷炜同志就我县20xx年以来的双拥工作进行
了汇报，并从四个方面谈了我县创建省级双拥模范县的优势：
一是基础好，连续四次被评为“全市双拥模范县”;二是内容
多，驻军多，特别是实现连续42年无退兵、54年无重大森林
火灾等历史记录;三潜力大，在军事禁区保护和生态建设方面
为国防建设作出了巨大的牺牲和贡献;四是效果明显，地方与
驻军关系非常融洽，亲如一家。

市双拥办主任高文斌、副主任张学志在听取我县双拥工作汇
报后，分别就我县的创建工作给予了客观公正的评价。一是
认识程度高，军地双方都能高度重视双拥工作;二是宣传费用
逐年提高，双拥工作氛围浓厚;三是拥军工作扎实有效，支持
部队建设力度大;四是政策法规落实到位，各项资金发放及
时;五是双拥工作坚持经常;六是军民共建富有成效。同时，
就我县的双拥工作提出了希望和要求。一是要继续加强各级
双拥办建设，特别是要完善制度，健全资料，做到有工作就
有档案资料;二是要进一步规范优抚政策的兑现工作，做到各
项资金发放一目了然;三是军民共建单位要切实发挥双向奉献
作用，做到活动有安排，工作有资料;四是要充分发挥民营企
业支持部队建设的作用。

最后，县委书记、县双拥工作领导小组组长刘亚宁同志就我
县的创建工作提出了要求，一是各乡镇、双拥各成员单位、
县双拥办要就存在问题召开会议认真研究解决;二是各职能单
位要切实负起责任，严格对照《陕西省双拥模范城(县)考评
标准》逐条查漏补缺，保证顺利完成创建任务。

渔门镇党委、政府从“关系社会稳定、国家前途和命运”的
高度，深刻认识禁毒工作的极端重要性，于20xx年3月1日召
开了由镇长孙仕元主持，镇领导班子成员、镇综治办工作人



员、各包村工作组组长以及禁种铲毒重点村村支书、村委会
主任参加的禁种铲毒工作会议，会议要求各村(居)立即对本
辖区是否存在种植毒品原种植物情况进行拉网式排查。

乡镇妇代会简报篇七

xx镇2012年植树造林工作以荒山林场化，村庄生态化，道路
林网化为总体目标，坚持经济效益和生态效益并重，及早规
划，统筹安排，狠抓落实，全镇植树造林工作已进入高潮。

为了抢抓春季植树造林的大好时机，镇党委、政府早动手，
早准备，从去年冬天开始，对全镇的山山水水作了深入细致
的研究，本着适地造树的原则，宜林则林，宜果则果，对全
镇林业生产作出了统一规划和部署。一是适宜发展果树的以
栽植核桃为主，以苹果、大桃为辅。核桃的种植区域为xx村
西山地1600亩，xx山东侧山地1500亩，其他分散种植面积1000
亩。苹果的种植区域为以南逯村为主的1000亩土地。二是适
宜营造防护林的，以栽植黑松、白蜡等树木为主。主要栽植
区域包括xx湖周围1000亩黑松，金鸿大道两侧800亩黑松，以
及镇苗木繁育中心路旁栽植白蜡5000余株。除这几处片林外，
对全镇的连村路、沟头河崖、荒山荒坡、房前屋后等也做了
统筹规划，重点发展以核桃为主的堰边果和生态防护林带，
总的目标是全年植树18万株，造林0.8万亩。力争利用三年的
时间，发展主导果业核桃3万亩。

通过多年来林果生产实践来看，很多地方，很多地块存
在“一哄而上，一哄而散”和“重发展，轻管理”的现
象，“多年种果不见果”的主要原因，是因为土地三十年延
包后，土地经营零散，党委、政府发展林果时协同村户共同
努力栽上后，每户地里只有十几二十几颗果树，不值得用心
管理，栽后任其自生自灭，甚至认为破坏，劳民伤财白费力
气。针对这种情况，镇党委、政府规划的片林要求各村进行
土地的合理流转，实行规模经营。目前，全镇规划的三个大



项目区——xx村西、xx山东侧、南逯村南已全部进行了合理的
土地流转。新栽植的核桃、苹果将进行规模种植和管理，规
模效益将会促使全镇的林果生产步入快速发展的轨道。

为鼓励和支持全镇发展林果生产，特别是核桃生产的积极性，
镇党委、政府出台了相应的鼓励扶持政策，对栽植核桃的村，
规定年底对全镇种植的核桃统一验收，每栽植成活一株，镇
财政补贴：嫁接苗4元，实生苗2元。第二年再统一补贴每株2
元。对统一规划的片林，镇党委政府统一雇佣挖掘机挖掘树
坑，加快进度。同时，制定了镇、村干部植树造林考核办法，
纳入镇、村干部年度岗位责任制考核。

为保障苗木的供应，镇党委、政府采取了两条措施：一是当
前急需苗木，实行统一采购与个人联系相结合的办法，统一
规划的片林由镇农业综合服务中心统一采购核桃苗、黑松苗、
白蜡树苗。未统一规划的地块，鼓励个人自行联系苗木，其
中核桃苗木纳入镇财政统一补贴范围。二是镇上通过土地流
转调出了150亩土地，建立了由农业服务中心统一管理的苗木
繁育基地，立即着手繁育核桃苗、黑松苗等优质苗木，保证
以较低的成本价供应本镇的林果生产需要。

针对林果生产的各个技术环节，镇党委、政府加强了技术培
训和指导。利用专题讲座、以会代训、现场观摩三种方式，
对各工作片的工作人员、各村主要干部进行了具体的培训和
指导，使镇、村干部都成为林果生产技术员。具体的栽植环
节：一是要求对新挖的果坑，既要达到松散土壤的目的，又
不要破坏土层，保证新在果苗有充足的养分供应。二是对绿
化苗木和丰产林要求带土球，挖大坑，浇足水，栽壮苗。三
是栽植环节要求，包村工作人员和农业服务中心工作人员全
程靠上，保证深栽，浇水，踏实。

通过采取以上措施，全镇的植树造林工作已步入高潮，扎实
推进。截止到目前，全镇已挖树坑3.2万个，上阵劳力2000多
人次，动用机械100多台套，栽植各类树木2万余株。


